



Participarán sindicatos en revisión del T-MEC

VERÓNICA GASCÓN

El sector obrero, agrupado en centrales y sindicatos como la CTM, la CROC, los telefonistas y pilotos, entre otros, se sumarán a la futura revisión del T-MEC, informó el presidente de Coparmex, Juan José Sierra.

El anuncio se dará este lunes, día en el que los sindicatos mantendrán un encuentro con las cámaras agrupadas en el Consejo Coordinador Empresarial, evento en el que se presentará una agenda conjunta.

Explicó que la participación de los sindicatos la planteó en su reciente visita a Washington.

“Sostuvimos una reunión con el Departamento del Trabajo de Estados Unidos y fue un diálogo sobre los avances del empleo formal en México, analizamos los desafíos del Mecanismo Laboral de Respuesta Rápida y expresamos nuestro interés en colaborar desde el Cuarto de Junto en la próxima revisión del acuerdo, en especial en el capítulo laboral.

“También les presentamos nuestra agenda de diálogo social con sindicatos que les interesó mucho”, expuso Sierra, representante del sector patronal en México.

El diputado Alfonso Ramírez Cuéllar, quien es promotor de la conformación del Consejo Laboral entre empresarios y sindicatos, manifestó que éste será un órgano de consulta en las negociaciones del T-MEC.

“Se están diseñando

las características, los temas de la agenda laboral que se deberán de incorporar en la discusión”, añadió.

Cabe recordar que expertos del sector privado acompañan al Gobierno en la revisión de los tratados internacionales a través del llamado Cuarto de Junto, que tiene la función de brindar asesoría a las autoridades durante las negociaciones.



■ Juan José Sierra, presidente de la Coparmex.